

COMUNICADO

VENTE VENEZUELA EN GUÁRICO ANTE LOS APAGONES Y PROTESTAS DE LAS ÚLTIMAS HORAS EN LA ENTIDAD

Desde la Dirección Ejecutiva de Vente Venezuela en Guárico enviamos un mensaje de respaldo a nuestros paisanos, que en distintos puntos de la entidad han protestado por los insoportables apagones que se han registrado desde el día domingo 13 de septiembre en todo el estado. Asimismo, hacemos del conocimiento de la opinión pública nacional e internacional que el servicio eléctrico en Guárico se ha visto gravemente afectado en las últimas horas. Esto agudiza la crisis humanitaria compleja que sufre la ciudadanía producto, además, de la escasez de agua, gas y combustibles.

El domingo 13 de septiembre las parroquias del municipio Francisco de Miranda quedaron sin servicio de electricidad en horas de la mañana. Según información publicada por la Corporación Eléctrica Nacional (Corpoelec), el apagón se debió a anomalías en el cableado de control de mando de cierre y apertura de unos transformadores de potencia en la subestación Calabozo. Ese mismo domingo en horas de la tarde los municipios Chaguaramas, El Socorro, José Félix Ribas, Las Mercedes Leonardo Infante, Santa María de Ipire y Pedro Zaraza sufrieron cortes del servicio cada tres horas durante más de un día, motivado –según la misma Corpoelec- a una sobrecarga en un autotransformador en la subestación San Gerónimo, ubicada en Valle de la Pascua. Toda esta situación continúa generando incomodidades y gran descontento, que se ha visto reflejado en las distintas protestas registradas en las últimas horas.

Las causas de fondo de los apagones en Guárico y en toda Venezuela radican en el saqueo sistemático de la nación bajo el "modelo de gestión socialista", que estatizó, politizó y desprofesionalizó la prestación de los servicios públicos en Venezuela. Por eso hoy la infraestructura eléctrica está en condiciones de operatividad muy precarias y es insuficiente para suplir la demanda de electricidad. Esto sin contar con que, desde el año 2009, está vigente un "decreto de emergencia eléctrica", que prevé apagones y racionamientos constantes, así como la justificación de compras inconvenientes de equipamientos en el ámbito eléctrico, con sobreprecio y adjudicaciones arbitrarias.

Los guariqueños, como todos los venezolanos, sabemos que solo habrá luz en libertad. Es necesario lograr el cese la usurpación para, desde la Transición, poner en marcha el plan de recuperación de la infraestructura eléctrica del país. En libertad nuestra meta es materializar un suministro eléctrico continuo, tanto para uso doméstico como para el funcionamiento del aparato productivo nacional. La electricidad es imprescindible para el desarrollo en el mundo moderno y lo será para el desarrollo de la nueva Venezuela. Por eso su manejo debe ser abierto, transparente, profesional, descentralizado, desestatizado, eficiente: todo lo contrario al desastre socialista.



Para avanzar hacia esa Venezuela con luz y palida de vida en todos los ámbitos, debe ponerse en marcha de inmediato la Operación para la Paz y la Estabilización (OPE), que permita el desalojo del Estado criminal venezolano a la fuerza. Ello, mediante la construcción de una coalición internacional liberadora y multifacética que, mediante una operación de paz, controle el territorio que hoy está tomado por grupos irregulares, preste asistencia humanitaria primaria a la población, reconstruya la infraestructura de emergencia y de los servicios públicos, restaure la ley y el orden, promueva el Estado de derecho y reinstitucionalice el país. Porque los diálogos y las farsas electorales son mecanismos ya inefectivos para la liberación nacional. La permanencia de un Estado forajido y fallido en Venezuela, que ha causado esta crisis humanitaria sin precedentes, es un riesgo inminente para la seguridad del hemisferio occidental.

Una OPE requiere de la conjunción de esas fuerzas externas con las fuerzas internas que las conduzcan. Esas fuerzas internas están, más que nunca, vivas en la ciudadanía que hoy se levanta en protesta en el corazón de Venezuela contra la indignidad de vivir en socialismo. Es una ciudadanía que está dispuesta a todo por conquistar su libertad porque sabe que lo peor ya le está pasando: vivir sin luz en plena modernidad, afrontar la pandemia del Covid-19 sin agua y con un sistema de salud también colapsado, pasar semanas en una fila para surtir combustible, cocinar a leña en un país con importantes reservas naturales de gas o estar en la angustia perenne por no saber qué comerá el día de mañana. A esa ciudadanía decente y determinada acompañamos, apoyamos y aplaudimos. Es ese el espíritu libertario e indoblegable que nos caracteriza y que nos hará conquistar un país de libertad, prosperidad y felicidad.

Vente Venezuela en Guárico, Dirección Ejecutiva Estadal, 16 de septiembre de 2020.